

Miocarditis y pericarditis como efecto secundario ante la vacuna de COVID -19

Según estudios, la miocarditis y la pericarditis son más probables que se desarrollen en adolescentes luego de la segunda inyección de una vacuna de dos dosis o luego de una vacuna de refuerzo.

A pesar que es poco probable que se desarrollen estos síntomas en la mayoría de la población, cuando ocurren, tienden a ser leves, de corta duración y de recuperación completa.

Es importante recalcar, que el beneficio que implica la vacunación en prevenir la infección por COVID-19, supera los potenciales riesgos cardíacos de la misma.